

Produits laitiers : La canicule estivale évite une nouvelle crise

28/09/2018



Élevage

On pouvait s'attendre à une nouvelle crise sur les marchés mondiaux dont l'Union européenne aurait été en grande partie responsable. Mais la canicule a eu pour effet de pousser les éleveurs à vendre davantage de vaches de réforme pour ne pas avoir à puiser sur les réserves pour l'hiver ou à devoir acheter trop de fourrages pour nourrir les cheptels. La collecte pourrait ainsi diminuer au second semestre 2018. La plupart des pays européens ont subi les effets de la canicule et ont réagi de la même manière. Aux Pays-Bas, la collecte baisse aussi consécutivement à la mise en œuvre par les éleveurs de la directive phosphates.

Les prix du lait avaient baissé au premier semestre. Ils regagnent du terrain en cette rentrée mais restent à un niveau inférieur à celui de l'année dernière.

Au niveau mondial, les Etats-Unis et l'Australie ont subi aussi des aléas climatiques qui ont réduit la production. En revanche, la Nouvelle Zélande connaît des conditions plus favorables. Au premier semestre, l'UE contribuait pour les deux tiers à l'accroissement global de la production. Au second trimestre, il n'est pas exclu que la Nouvelle Zélande prenne le relai.

Le cours du beurre s'est replié par rapport aux records de l'année dernière mais il reste supérieur de 45 % à son niveau de 2016. Ce produit retrouve ainsi des vertus auprès des consommateurs.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/produits-laitiers%C2%A0-la-canicule-estivale-evite-une-nouvelle-crise/>